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8个月完成全年积分任务暨阿姨白下卡周年小小心得

  

去年8月7号下卡，到年底积了大概近50W分，全部换了里程。今年从零开始，坚持
每天消费满五次，之前种花，现在算24点，基本上都拿满10包，偶尔有算不出的损
失几个包。平时绝大部分是真实消费，早期是单位聚餐我抢着买单，同事消费我也
抢着帮忙付钱让他再转我钱，可以说是不浪费每一次消费。后来嫌烦就不弄了，现
在心态平和了很多，就是每天电费，水费，电话费，物业费，京东卡……外加老婆
消费都走我的亲密付。偶尔帮单位买点东西，也不多，加起来大概几万块钱。昨天
是下卡周年，刚好也达到年度目标150W了。

   

我看了下机器人红包，最近三个月得了1490多个包，16W分。平均每天16个包，1
700+分。基本也是一天不拉的拿满了。按这三个月的比例计算，这150W分里有近
46W分是开包得来的。那就是说，靠消费得了100W左右，也就是我消费了近20W
？？？难以想象啊，毕竟我也就是个税后25W的D丝而已。

说起羊毛，不完全统计，一年里抽奖得过一次小龙虾300代金券一张，一盒美心饼
干，一只半价龙虾，一盒肉干，一次自助餐（让我卖了），刷卡金若干，应该在20
0+，酒店值换了两次自助餐。其他想不起来了。

玩卡从最开始的近乎强迫症，坚持每天看论坛，到现在慢慢的看淡了点，开始学会
佛系用卡。玩卡是个乐趣，没必要那么投入。好多比我有钱，比我职务高的朋友想
下阿姨白却始终下不来，我觉得还挺运气。有的薅就薅点儿，没有也无所谓，毕竟
还有无限PP，四次接机，两晚五星级酒店，每月两杯星巴克的权益在呢。

去年六月开始玩卡，先后下了招商经典白，废行高铁白，浦发阿姨白，中信易小白
。交通银行和我不对路，白麒麟一直没下来，只有他家的沃尔玛金和优逸白。

信用卡的确会拉动消费，比如我在玩卡之前，肯定不会去买很多东西，现在享受过
了卡送的权益，下次消费就再也回不去了，就是老话说的由奢入俭难。但总的说起
来，信用卡是让我用相对少的钱，享受到了更好的服务，更豪华的享受。随着年纪
渐长，我也愿意多付出一点金钱，让家人，孩子去享受到那些服务。就好比年轻的
时候我愿意出去玩住青旅，吃沙县料理，但现在我已经不愿意这样子出去玩了，这
到底是一种进步还是退步？
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世界那么大，那么乱，我还是喜欢有时间多陪陪家人，陪陪孩子，用上信用卡的权
益，带他们一起出去走走，看看世界。

零零碎碎说了那么多，以此纪念阿姨白下卡周年。
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